



Nachruf

Am 02. Oktober 2020 verstarb
plötzlich unser Schützenkamerad

Gundolf Michel

im Alter von 88 Jahren.

57 Jahre gehörte Gundolf unserem Schützenverein an. Er war unser Gründungs-Vorsitzender seit dem 31.01.1963. Bis 1999 führte er die Geschicke des Vereins 36 Jahre lang. Seither war Gundolf jetzt 21 Jahre unser Ehren-Vorsitzender.

Gundolf hat mit seiner verständnisvollen und sensiblen Art und Weise die Grundlagen für unseren Vereins ganz besonders geprägt und die Ausrichtung auf die sportlichen Erfolge gelenkt.

Gundolf ist uns bis zuletzt immer ein verständnisvoller, verantwortungsbewusster und treuer Kamerad geblieben.

Gundolf war seit 1996 Ehrenmitglied im Schützenkreis Dillenburg, er war Träger der Hessische Ehrenzeichen Silber und Gold und der Große Hessische Ehrenzeichen in Silber und Gold.

Seine Funktionen im Schützenkreis waren:

1987 bis 1993 Referent Gewehr

1993 bis 1996 Stv. Kreisschützenmeister

1993 bis 2002 Referent Breitensport

1987 bis 1993 Stv. Kreissportleiter

**Wir sind Gundolf sehr dankbar für sein Tun und Handeln für den Schützenverein. Wir werden ihn nie vergessen und sein Andenken in Ehren bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.**

Schützenverein Erdbach 1963 e.V.

Der Vorstand

Gundolf war bis 1997 Mitglied der Gemeindevertretung der Gemeinde Breitscheid und zuvor schon bei der Eingeständigen Gemeinde Erdbach. Für sein über 29 Jahre andauerndes Engagement wurde Gundolf die Ehrenbezeichnung Gemeindeältester verliehen.















